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MMW. Iko Chmielewski, Schulstr. 10, 26316 Varel 
 
Stadt Varel 
-Der Bürgermeister- 
 
 
                                                                          
                                                                      
09.05.2011 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
die MMW beantragt eine öffentliche Diskussion über die Sortimentsabstimmung 
der Famila-Erweiterung im Vareler Rat (kein Beschluss). 
 
Begründung: 
 
Die Festlegung der Sortimentsliste wird nachhaltig die Vareler 
Einzelhandels- und Fachmarktstruktur beeinflussen und lässt sich auch nicht 
mehr rückgängig machen. Insofern sollten alle Aspekte breit, öffentlich und 
vorallem ergebnisoffen diskutiert werden, damit die Bürger besser in die 
Entscheidungsfindung eingebunden werden. 
 
Mit freudlichen Grüßen 
 
Iko Chmielewski 
 
 
 
 
 


